



EDUCACIÓN | ELECCIONES EN LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

Ricardo Rivero destaca la empatía y la credibilidad de sus propuestas

El candidato a rector de la USAL agradeció el apoyo de Ávila y reiteró su compromiso con el campus

BEATRIZ MAS / ÁVILA

Ricardo Rivero, candidato a rector de la Universidad de Salamanca (USAL) y vencedor en la primera vuelta de las elecciones con un 37,3 por ciento del voto ponderado, destacó durante su visita al campus de Ávila que la clave en el resultado está en «la credibilidad de las propuestas y la empatía con las necesidades reales del campus de Ávila y de la comunidad universitaria». «Quienes llevan años gestionando la universidad y no han hecho lo que debería haberse hecho no tie-

nen la misma credibilidad», añadió.

El candidato quiso mostrar su agradecimiento tanto «a la extraordinaria participación como por el excelente apoyo recibido desde el campus de Ávila. Agradezco a Ávila su respuesta positiva a las propuestas de nuestro programa. Hemos apostado mucho por Ávila con mejoras muy concretas de mejora de las instalaciones del campus, de los derechos de los estudiantes, con mejores servicios de deportes, cultura, idiomas y Ávila ha contestado muy bien».

Recordó que su candidatura



Ricardo Rivero, durante su visita al campus de Ávila. /ICAL

lleva un mensaje de «cambio y renovación» y la mayor parte de «la comunidad universitaria quiere esa renovación en positivo. Todo lo que está funcionando bien lo vamos a mantener pero también vamos a mejorar muchas situaciones y la desatención que ha vivido el campus de Ávila la vamos a corregir apostado por las titulaciones de este campus, algo que otras personas que han tenido responsabilidades de gestión no han he-

cho y ahora no pueden decir que van a hacer».

Ahora que se enfrenta a la segunda vuelta de las elecciones, su intención es «integrar a todas las personas que creen en un modelo de universidad pública fuerte y que apuestan por todas las capacidades de la Universidad de Salamanca. Vamos a trabajar con mucha determinación para lograrlo». Por ello aseguró que están «trabajando como si empezáramos de nuevo, sumando a

todas las personas de la comunidad universitaria que creen en este proyecto». Lo que sí destaca es que hasta ahora su «propuesta de renovación ha recibido una buena respuesta de la comunidad universitaria tanto en personal docente investigador, también al PAS y los estudiantes». En el caso de Ávila lo ha hecho con propuestas concretas como la inclusión en la conmemoración del Octavo Centenario, el apoyo a las titulaciones o la mejora de los servicios.